

RECONOCE CALIFICADORA INTERNACIONAL AL MUNICIPIO POR EL PAGO EFICIENTE DE LA DEUDA PÚBLICA

20/01/2014



El gobierno que encabeza el presidente municipal, Carlos Canturosas Villarreal, fue reconocido por la calificadora internacional Standard & Poor's como una de las ciudades más cumplidas en el pago de deuda pública.

La decisión atinada del alcalde de no pedir préstamos financieros en esta administración, con el objetivo de no endeudar más al gobierno ni a futuras alcaldías, ha sido bien vista por una de las agencias de calificación de riesgo económico más importantes a nivel internacional.

El munícipe comentó que la situación económica de la ciudad se encuentra estable y se trabaja para que se mantenga la buena calificación destacando que no solicitará créditos ni préstamos a instituciones financieras.

"Nuevo Laredo tiene una buena estabilidad financiera y existe la idea de no endeudarse. Llevaremos un proceso ordenado; ellos se están dando cuenta porque están midiendo la situación económica de los municipios más importantes y cómo están llevando sus procesos

nos da gusto que se perciban las cosas de manera diferente y eficiente", manifestó Canturosas Villarreal.

Además de las acciones de austeridad que ha tomado la administración, el presidente destacó la labor que se realiza en el tema de transparencia y optimización de recursos.

"Hemos racionalizado y transparentado el orden del gasto público, estamos demostrando que somos una ciudad organizada y por eso nos están dando una buena calificación. Este gobierno hará que la próxima administración que gobierne Nuevo Laredo, reciba unas finanzas estables", destacó el presidente.

La actual administración ha implementado acciones de reducción de gastos, con el objetivo de buscar una mejor calidad en obra pública y trabajar con proveedores competentes.

En este 2014, la situación financiera de Nuevo Laredo es estable, pues se pagan cerca de 220 millones de pesos por año en amortización de los intereses y los propios, lo que este año representa el 10 por ciento del presupuesto municipal, que asciende a 2 mil 400 millones de pesos.

 Me gusta  Tweet  Pin it  Share